



La Universidad de Salamanca refuerza sus titulaciones

Verónica San José

SALAMANCA- El Consejo Social de la Universidad de Salamanca dio luz verde a la implantación de nuevos títulos de máster. En concreto en Estudios Avanzados en Historia del Arte; Biología Celular y Molecular; Biología Funcional de Microorganismos Eucariotas; Química; Ciencias Odontológicas; Ingeniería Química; Fisiopatología y Farmacología Celular y Molecular; y Cooperación Internacional para el Desarrollo, coor-

dinado por la Universidad de Valladolid y en el que participa la Universidad de Salamanca, así como de Doctorado en Investigación en Discapacidad.

El proceso de implantación de enseñanzas oficiales de grado, máster y doctorado, regulado por la Ley Orgánica de Universidades, contempla que una vez que los planes de estudio han sido evaluados favorablemente por Aneca y verificados positivamente por el Consejo de Universidades, conlleva una autorización por la Comu-

nidad autónoma, que requiere en ese trámite a la Universidad para que el Consejo de Gobierno proponga la implantación y el Consejo Social informe al respecto.

Por otra parte, el pleno facilitó

NUEVAS CARRERAS

La oferta educativa se amplía con másters como el de Ciencias Odontológicas

un informe sobre la viabilidad de la Fundación Parque Científico a corto y medio plazo, basado en la concesión de la moratoria en la amortización de préstamos del Ministerio de Ciencia e Innovación para este año y los siguientes, como recoge la Ley de Presupuestos Generales del Estado, en la aportación anual de la Universidad a las cuentas de la Fundación. De este modo, los beneficios netos previstos en 2011 serían de más de 55 euros, superarían los 475.000 en 2012 y los 803.000 en 2013.